

## Für die Zukunft – für die Region

NÖ Unternehmen setzen auf Lehrlingsausbildung!

NÖN

WKO

Lehre?  
Respekt!

weil's im Leben Profis braucht

## „Wer knien kann, ist beliebter im Leben“

Zukunft | Wer einen Handwerkerberuf erlernt, hat laut Georg Mayrhofer von der Deta Raumausstattungs GmbH die besten Zukunftsaussichten.

Die Firma Deta Raumausstattungs GmbH, die es bereits seit über 30 Jahren in Weidling gibt, legt viel Wert auf gut ausgebildete Mitarbeiter. „Nur wer sein Handwerk richtig beherrscht, der kann auch gediegene Facharbeit liefern“, so der Geschäftsführer Georg Mayrhofer.

Die Firma bietet Dienstleistungen und Handwerksarbeiten von Parkettverlegung, Sanierung von Parkettböden sowie Beratung und Lieferung von diversen Bodenbelägen an. So kann sie zum Beispiel auch die Sanierung des Parkettbodens in der Wiener Hofburg und der Staatsoper für sich verbuchen.

Ebenso setzt sie sich auch für Soziales Engagement ein und unterstützt die Klosterneuburger

Behindertenhilfe St. Martin schon seit vielen Jahren. „Dabei steht aber nicht nur der finanzielle Aspekt im Vordergrund, in der Begegnung mit den Menschen mit besonderen Bedürfnissen kann jeder die schöne kindliche Freude über die einfachen Dinge im Leben wieder erleben“, so Mayrhofer. Aus diesem Grund gibt es jedes Jahr einen gemeinsamen Grillnachmittag mit den Bewohnern der Behindertenhilfe.

Aktuell hat man einen Lehrling: Ahmedshah Musawi kommt ursprünglich aus Afghanistan und fand den Weg zur Deta Raumausstattungs GmbH über die Organisation „Lobby.16“. Diese setzt sich für das Recht unbegleiteter junger

Flüchtlinge auf Bildung und Ausbildung ein. Ahmedshah Musawi ist laut seinem Chef ein absolutes Paradebeispiel für einen vorbildlichen Lehrling.

Die praktische Ausbildung als Bodenleger findet fast ausschließlich auf den jeweiligen Baustellen statt, aber ebenso wird den Lehrlingen der theoretische Teil in der Berufsschule näher gebracht. Natürlich sollte dafür eine gewisse körperliche Fitness vorliegen, da viel im knieenden Zustand gearbeitet wird. „Wer knien kann, ist beliebter im Leben“, betont Mayrhofer. Abschließend rät er: „Lernt ein Handwerk, das kann Google nie!“

Entgeltliche Kooperation

## NOTIERT

## Neue Lehrlingsstellen-Hotline.

Für alle Auskünfte rund um die Lehrausbildung steht ab sofort eine eigene Hotline zur Verfügung: Unter 02742/851-17900 beantworten die Expertinnen und Experten der Lehrlingsstelle Fragen zu Lehrlingsvermittlung, Lehrvertrag, Lehrabschlussprüfung, Lehrlingsausweis, Lehrzeit- und Schulanrechnung und Teilqualifizierung.

Die Lehrlingsstellen-Hotline steht allen Wirtschaftskammer-Mitgliedern, Lehrlingsausbildnern und Lehrlingen zur Verfügung.

Die Servicehotline steht Ihnen Montag bis Donnerstag von 7.30 bis 16 Uhr und am Freitag von 7.30 bis 13 Uhr zur Verfügung.

## STATEMENT



**Ahmedshah Musawi**, im dritten Lehrjahr bei der Deta Raumausstattungs GmbH

Für mich persönlich ist ein Job sehr wichtig! Ohne Job ist es fast so, als hätte man nur eine Hand. Ich wollte unbedingt ein Handwerk erlernen und gerade das Arbeiten mit natürlichen Rohstoffen, wie die verschiedenen Holzböden, macht mir besonders viel Freude. Außerdem freut mich der Kontakt zu meinen Kollegen, aber auch den anderen Handwerkern sehr.

## Kontakt

**Deta Raumausstattungs GmbH**  
Kirchmayergasse 2  
3400 Klosterneuburg/Weidling  
☎ 02243/35809  
office@deta.at  
www.deta.at



Als Bodenleger lernt man vor allem das Verlegen verschiedenster Bodenbeläge, wichtig ist dabei natürlich auch die Vorbereitung des Untergrundes. Mayrhofer seinem Lehrling Ahmedshah Musawi die Besonderheiten eines jeden Bodenbeläges.

Fotos: Schönberg, zVg

Gelebte Integration